
Unterkunft Jahrestreffen
Beitrag von „juma“ vom 9. Mai 2011 um 17:48

Servus,

ich darf zwar nicht abstimmen, da ich dieses Jahr aus beruflichen Gründen nicht teilnehmen
kann, aber eine Meinung darf ich ja trotzdem haben.

Sicherlich war es in den letzten Jahren schön, stets ein Hotel nutzen zu können, da es die
Koordinationsnotwendigkeiten verringert und natürlich auch das Verhandeln im Vorfeld. Es ist
ein kleiner Unterschied, ob man 70 Zimmer anfrägt oder 30 
Nichtsdestotrotz muss das Treffen auch für unsere Familien mit Kindern bezahlbar bleiben,
denn schließlich ist genau das ein ganz großer Pluspunkt bei unseren Treffen, dass es eben
nicht ausschließlich um das Auto geht, sondern v.a. um das Miteinander und gerade auch mit
Kindern.

Ich finde, die Preise des Ritz -ungeachtet dessen, was dieses ausgezeichnete Hotel bietet-
rechtfertigen nicht nur ein zweites Hotel, sie machen es geradezu notwendig, wenn wir nicht
die finanzielle Bodenhaftung verlieren wollen. 
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